

## Congrès AIME

### Éditorial



**B. HERSANT**

Service de Chirurgie plastique et maxillo-faciale,  
centre Sein, Hôpital Henri-Mondor, CRÉTEIL.

Chers confrères, chers amis,

**N**ous avons l'immense plaisir de vous présenter ce numéro spécial de *Réalités en Chirurgie Plastique*, consacré au congrès AIME Paris, qui s'est tenu les 30 et 31 mai 2024 au Palais des Congrès. Cet événement a rassemblé des experts, des praticiens et des passionnés de la prise en charge médicale holistique *In and Out*, mettant en lumière les avancées les plus récentes dans le domaine de l'esthétique.

Le congrès AIME Paris a été une occasion d'échanges et de partage de connaissances. Les conférences animées par des leaders d'opinion ont abordé des thèmes variés, allant des techniques médicales innovantes aux questions entourant la pratique de la chirurgie plastique comme la cosmétologie, l'anti-âge, le management et l'intelligence artificielle.

Un moment fort de ce congrès a été la table ronde sur l'avenir de la médecine esthétique, où des spécialistes ont discuté des défis à relever dans un monde en constante évolution. Les enjeux liés à la sécurité des patients, à l'utilisation des matériaux biocompatibles et à la prise en charge globale des patients ont été au cœur des débats. Ces échanges ont souligné l'importance d'une pratique éclairée et responsable, en phase avec les attentes sociétales.

Nous tenons également à saluer la diversité des participants, qui ont enrichi les discussions. Cette pluralité de perspectives a favorisé une réflexion profonde sur les pratiques chirurgicales et médicales, tout en mettant en avant l'importance de la formation continue.

À travers ce numéro, nous vous invitons à découvrir les temps forts du congrès. Nous espérons que ces contributions stimuleront vos réflexions et nourriront votre pratique quotidienne.

Ensemble, continuons à faire évoluer notre discipline avec passion et rigueur.

Bonne lecture!